

2024-07-15

Atrae Plan Sonora más inversión con llegada de ASK Industries a Hermosillo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/07/15/atrae-plan-sonora-mas-inversion-con-llegada-de-ask-industries-a-hermosillo/>

Con la llegada de nuevas inversiones a la entidad de empresas de talla internacional de la industria de semiconductores y la generación de empleos bien remunerados, se da continuidad al impulso económico en beneficio de las familias sonorenses que apuntala el Plan Sonora de Energías Sostenibles, aseveró el gobernador Alfonso Durazo Montaña al participar en la inauguración de la empresa ASK Industries.

El titular del Ejecutivo estatal, al encabezar la ceremonia inaugural de la compañía industrial, señaló que la instalación de dicha empresa representa una inversión en Hermosillo de 33 millones de dólares, dedicada a la producción de sistemas de audio, altavoces, amplificadores de audio, sistemas de antenas, cables con un montaje de automatización o máquina específica, que llega al estado con una proyección de entre mil 200 y mil 500 nuevos empleos generados entre 2024 y 2027.

"Sonora está viviendo un momento extraordinario, no exagero si les digo que el estado está viviendo un momento histórico. Hay razones fundamentales que explican este momento histórico que está viviendo la entidad: El Plan Sonora que es una política industrial impulsada por el presidente López Obrador, que busca aprovechar recursos naturales que tiene la entidad para impulsar la transición energética, a partir de la generación de energía eléctrica a partir de la intensidad solar que tiene el estado", indicó.

ASK Industries tiene ventas globales por el orden de los 420 millones de euros y cuenta como principales proveedores a TE Connectivity, Gebauer & Griller, Cia Cables y sus clientes dedicados a la fabricación y comercialización de vehículos.

Dentro de la jornada de arribo de nuevas inversiones, el gobernador Durazo Montaña visitó el nuevo Parque Industrial Vie Verte Hermosillo 2.0, donde se realizó la presentación del primer edificio concluido del proyecto.

Comentó que se trata de una empresa de origen estadounidense que se dedica a la producción de componentes para la maquinaria donde se fabrican semiconductores, que comenzará operaciones en Hermosillo como resultado de la estrategia económica de gobierno facilitador de la inversión.